

Tagesordnungspunkt 3: öffentlich

Starkregenrisikomanagement Priorisierung für die Stadt Nagold

Beschluss

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, dass für das Gemarkungsgebiet der Stadt Nagold, samt den Stadtteilen, die Starkregenrisikomanagementplanung in die Wege geleitet wird. Dafür wird ein Förderantrag beim Land Baden-Württemberg gestellt. Die Vergabe der Ingenieurleistungen soll erst nach der Erteilung des Zuwendungsbescheides erfolgen. Die erforderlichen Haushaltsmittel werden gegebenenfalls im Vorgriff auf das Haushaltsjahr 2019 außerplanmäßig bereitgestellt.

